



Plus-MINT Talente beim Ethik-Planspiel mit Dozent Dr. Phillippe Merz im Internat Louisenlund

01.03.2018 14:19 CET

Plus-MINT Schüler erleben spannenden Workshop zur Wirtschaftsethik

16 plus-MINT Talente aus Louisenlund gingen bei einem Workshop mit dem Philosophen Dr. Philippe Merz auf Entdeckungsreise in die Welt der Konsumenten- und Unternehmensethik.

Dabei lernten die Schülerinnen und Schüler die Grundlagen der Wirtschaftsethik sowie die Theorien der Philosophen John Stuart Mill, Immanuel Kant und Aristoteles kennen. Neben den theoretischen Unterrichtsblöcken wurden die Schüler immer wieder auch praktisch gefordert. Bei Planspielen und Diskussionsrunden konnten sie die gelernte Theorie umsetzen und gingen Fragen nach, wie man verantwortungsvoll konsumiert und wie eine gute Unternehmensführung aussieht.

Der Dozent Dr. Phillipe Merz, Geschäftsführer der [Thales-Akademie für Wirtschaft und Philosophie](#) zeigte sich begeistert von den plus-MINT Talenten aus Louisenlund: „Es ist toll zu sehen, dass sich diese jungen Schüler nicht nur mit Leidenschaft für MINT Fächer interessieren, sondern auch ethisch verantwortungsvoll handeln wollen.“

Der Workshop fand auf Vermittlung von dem [plus-MINT](#) Netzwerkpartner [ProTechnicale](#) am 28. Februar und 1. März 2018 auf dem Bildungscampus des Internats und der Privatschule Louisenlund statt.

Lousenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.